
Mme RIGAUD Claire 

Outremont, le 12 novembre 2022 

Madame, Monsieur, 

 

Habitante du haut Outremont depuis 1 an, je trouve ce quartier paisible, familial et agréable 
à vivre.  

Se croisent énormément de personnes : familles, écolières (pensionnat Saint Nom de Marie), 
enfants (écoles et crèches), étudiants (UDM) et sportifs (stades de l’UDM et CEPSUM). Le 
stationnement y est aussi difficile, notamment lors des matchs.  

Beaucoup de monde souhaite habiter Outremont et il serait vraiment dommageable qu’une 
salle de 800 personnes et un restaurant viennent gâcher cette harmonie. Ces espaces 
apporteraient de nombreuses nuisances : 

• Allers-retours piétonniers donc insécurité et bruit, 
• Fumeurs donc bruit et odeurs en tout genre, 
• Voitures donc problème de stationnement, bruit et dangerosité, 
• Bruits liés directement aux deux espaces. 

Sachant que côté bruit, nous avons déjà notre quota avec la construction du bâtiment 1420, 
l’extension du pensionnat/école de musique, la réfection de l’UDM, la construction du REM, 
et je ne parle pas des derniers travaux routiers… 

Tout ceci n’apporterait que points négatifs au quartier, qui vient déjà de connaître un 
meurtre, image bien terne pour sa réputation… 
 
C’est pourquoi je demande au conseil d’Outremont de ne pas accorder ce changement de 
zonage et d’ajout d’usages au promoteur du 1420. 
 
En vous remerciant pour l’attention portée à cette lettre et à toutes les opinions, nous 
espérons une issue favorable à notre requête. 

Sincères salutations, 

Claire Rigaud 


